



Auch, le 15 janvier 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### **Château de Castelmore : Philippe Dupouy, Président du Département du Gers, réagit**

Suite à l'appel au rassemblement des élus gersois, ce samedi 20 janvier, en faveur du projet porté par la Communauté de Communes D'Artagnan en Fezensac, Philippe Dupouy, Président du Conseil Départemental du Gers, souhaite réagir.

*« Au regard des prises de positions actuelles et plus anciennes, mais également de ma proposition d'acquisition du Château de Castelmore en 2022, puis de création de l'association de préfiguration « Autour de d'Artagnan », le Département ne peut se désintéresser du sujet.*

*C'est pour cela que je m'associe à la tribune « château de Castelmore », un appel des élus gersois, pour la conservation de ce patrimoine historique dans le domaine public. Mon attachement au patrimoine local est entier et il le restera.*

*Pour autant, je ne peux employer des méthodes contraires à mon éthique républicaine.*

*La délibération de la SAFER32, certes surprenante, doit être respectée par les collectivités et leurs représentants. Aussi, je ne m'associerai à aucune pression collective sur un organisme d'appréciation des projets. » - Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.*